

III SIMPOSIO LOGÍSTICO VILLAMURIEL DE CERRATO

El jueves 19 y viernes 20 se ha celebrado el III Simposio Logístico Villamuriel de Cerrato en el que ha participado el Foro CyLoG, estando incluido este evento en el calendario de actividades del Foro para el 2015.



En la organización de esta tercera edición han participado, además del Foro CyLoG, el Ayuntamiento de Villamuriel de Cerrato como organizador, La Diputación de Palencia y La Cámara de Comercio de Palencia.

El Simposio comenzó el jueves 19 por la tarde, con

la inauguración del mismo por parte de diversas autoridades que representaban a la Diputación de Palencia, el Delegado Territorial de la Junta de Castilla y León en Palencia, el Subdelegado del Gobierno en Palencia, y la Cámara de Comercio. Por último el Alcalde de Villamuriel de Cerrato, D. Carlos Morchón, dio la bienvenida a todos los asistentes.



La primera ponencia corrió a cargo del Director Técnico de CyLoG, D. Francisco Prieto Toranzo, que bajo el título "Corredor Atlántico, contextualizando el momento actual", desgranó la política europea en infraestructuras de transporte recogida en la red TEN-T, los Corredores Europeos Prioritarios y el Corredor Atlántico que atraviesa Castilla y León, y las oportunidades que este Corredor puede aportar a la Región. Por último detalló las líneas de trabajo que se están desarrollando en

Castilla y León en torno al Corredor Atlántico: Protocolo de Aveiro, Grupo de Trabajo de Transporte y Logística de la Macroregión RESOE, y la participación de Castilla y León en los Foros del Corredor y el Comité de las Regiones ante la Comisión Europea.

Por razones sobrevenidas, y ajenas a la organización, la mesa de trabajo que bajo el título "Aprovisionamiento y Multimodalidad, análisis de necesidades actuales en diferentes sectores y valoración de infraestructuras", se iba a celebrar a continuación no pudo celebrarse, por lo a continuación se realizó una pausa café, durante la que, además de una oportunidad de *networking* para los asistentes, se realizó un encuentro entre alumnos de FP y Universitarios con dos empresarias emprendedoras, que expusieron y sometieron a debate sus experiencias en la creación de sus respectivas empresas.

III SIMPOSIO LOGÍSTICO VILLAMURIEL DE CERRATO



La siguiente mesa de trabajo, con el título "Aprovisionamiento y multimodalidad: Soluciones actuales para diferentes sectores", contó con la presencia de dos expertos del sector de la logística y el transporte, que explicaron a los asistentes las actividades que sus empresas realizaban en el ámbito de la Intermodalidad, así como las soluciones que aportan a los mercados.



Intervinieron D. Íñigo de Peñaranda, Director General de Transfesa Rail y Director de División de Carga General; y D. Ignacio Gutiérrez, Director de Operaciones de Luis Simoes Logística Integrada.



La jornada del viernes comenzó con una ponencia de especial relevancia en estos momentos, que bajo el título "Plataformas logísticas y sostenibilidad", fue realizada por D. Ramón Vázquez, Presidente de ACTE, Asociación de Centro de Transporte de España, organización integrada en Europlatform.

El Sr. Vázquez hizo una extensa y detallada exposición sobre la situación de las plataformas logísticas en España, así como sus debilidades, fortalezas y oportunidades que los mercados brindan dentro de un contexto de economía globalizada.

A continuación dio comienzo a la segunda mesa de trabajo del día, con el título "Sostenibilidad y oportunidades de futuro en la estrategia logística local", reunión a D. Francisco Javier Olmos, Director de Gestión de la División de Automatización y Control de Procesos del Centro Tecnológico CARTIF, que explicó la tecnología que se está desarrollando para la utilización de vehículos sostenibles en las ciudades.



El segundo ponente de esta mesa fue D. Francisco González, Director de Desarrollo de Negocio de SEUR, que expuso a los asistentes la línea de negocio que su empresa realiza para la distribución urbana, conocida como "última milla", detallando las oportunidades, problemáticas y soluciones que aportan.

En este punto se realiza otra pausa café con una nueva oportunidad de *networking* para todos los participantes, y un encuentro entre los alumnos de FP y Universidad asistentes con dos empresarios emprendedores, en el que compartieron experiencias y problemáticas.

III SIMPOSIO LOGÍSTICO VILLAMURIEL DE CERRATO



La última mesa de trabajo, con el título “Los Recursos Humanos en la logística”, contó con la participación de D. Victor Espinosa, Director Regional de Randstad; D. Angel Gento, Profesor del Master de Logística de la Escuela de Ingenieros Industriales de la Universidad de Valladolid; y de D^a M^a Estrella Domínguez, Asesora Técnico Docente de Formación Profesional de la Dirección Provincial de Educación de Palencia.

Los ponentes expusieron sus puntos de vista y experiencia en la gestión y formación de las personas para los sectores de la logística y el transporte, propiciando a la finalización de sus ponencias un interesante e intenso debate con los profesionales que asistieron al Simposio.

Para finalizar el Alcalde de Villamuriel de Cerrato, D. Carlos Morchón, agradeció la participación de los ponentes, de la organización y de los asistentes, invitando a todos a participar en la IV edición del Simposio Logístico de Villamuriel de Cerrato que sin duda se celebrará en el 2016.





III SIMPOSIO LOGÍSTICO VILLAMURIEL DE CERRATO



